
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 1394/2011 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Mainz-Ebersheim betreffend Spielplatz "Wolkenburg" (Bündnis 90/Die Grünen) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist weiterhin geplant, gegenüber der Kindertagesstätte „Wolkenburg“ einen 

Kinderspielplatz  zu errichten? 

 

Ja, dies ist weiterhin geplant. Bereits 2009 und 2010 wurden entsprechende Mittel 

durch die zuständigen Fachämter beantragt. Aufgrund der schwierigen Finanzsi-

tuation hatte der Stadtrat die beantragten Mittel nicht in die jeweiligen Haushalts-

pläne übernommen. Für den Doppelhaushalt 2011/2012 wurden jedoch entspre-

chende Mittel in den Haushaltsplan eingestellt.  

 

2. Wenn nein, warum nicht? 

 

Entfällt.  

 

3. Wenn ja, wann ist mit dem Beginn der entsprechenden Bauarbeiten zu 

rechnen und wann werden diese vermutlich abgeschlossen sein? 

 

Der weitere Projektverlauf ist abhängig von der Genehmigung des Haushaltes 

2011/2012 durch die Aufsichtsbehörde. Solange nicht bekannt ist, ob und unter 

welchen Auflagen der Haushalt genehmigt wird, kann keine Aussage über einen 

potentiellen Baubeginn bzw. ein Bauende getroffen werden.  
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